

水仙園だより

第312号

令和7年7月発行

はじめに

昨年とは打って変わって、先月から引き続き肌寒さすら感じる涼しい6月のスタートとなりました。田んぼを営まれている方からは、田植えからの低温によって稲の発育が悪く心配とお話を伺いました。梅雨前線も一時消失するなど、気候変化に、心配は絶えません。昨今の米価格の高騰もあり、今年も安定した米の収穫が出来ることを祈るばかりです。

7月は恒例の七夕会を開催します。6月末より竹笹を施設内の各所に設置しています。利用者さんと職員の願い事を書いた短冊や、折り紙などで笹飾りを作って飾り付けをしました。七夕会の最後には、お焚き上げをして皆さんの願いを天に届けます。

月の後半からは急に蒸し暑い気候になってきており、利用者さんの体調に配慮し安全な施設生活を過ごして頂けるよう日々努めさせていただきます。

今月の予定

- ☆7月 7日 (月) 七夕会
- ☆7月 9日 (水) おやつ作り
- ☆7月29日 (火) 誕生会(7月生まれの方)
- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、隔週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

水仙園での生活

今年の6月は外に出ても過ごしやすい気候でした♪施設内でのレクリエーションだけでなく、近所へのお散歩やドライブ外出など様々なイベントで利用者さんの笑顔を見る事が出来ました♪

今後とも笑顔の溢れる施設となるよう心掛けて参ります。



外は気持ちイイね!



ほやの



元気な2人やな

万葉の里で睡蓮を見たよ♪



プリンアラモードを作ったよ!



こんなの出来たよ~!



43周年おめでとう!

6月
ふれあいの
ひととき

開設記念祝賀会



6月2日、開設43周年を祝う開設記念祝賀会を行いました。

みんなで乾杯し、美味しいお祝いの特別メニューを楽しみました♪



美味しい!!



開設記念祝賀会
ピース!



やあ~!!



美味しい
ジャガイモに
な~れ



かんぱーい!



また来年も!

水仙園の中庭には季節の花々や野菜を植えています。今回は種芋を用意して利用者の皆さんにプランターに植えて頂きました。皆さん土いじりは手慣れたもので、お手伝いを頼むとさっと集まって頂けて一瞬で植え終わってしまいました!

9月頃に沢山に増えたジャガイモの収穫が楽しみです♪



ふれあい通信

毎年6月と12月の年2回、丸2日間かけて施設全体をワックスがけを行っています。専門の業者さんに依頼しており、全ての家具を上へ上げ隅々までピカピカに磨き上げています。施設の大掃除も兼ねた一大行事となっており、利用者の皆さんに衛生的な生活を送って頂くために入念な準備が欠かせません。

磨かれた床を見て利用者の皆さんやご家族が喜ばれる姿を励みに、我々職員も取り組ませて頂いています。今後とも清潔な施設となるよう職員一同努めて参ります。

